



Turnen - Gymnastik - Fitness - Gesundheitssport - Leichtathletik -
Schwimmen - Boule - Ballsportarten - Rückschlagspiele

62. Zwetschkuchenwanderung am 29. September 2024

Am Sonntag trafen sich rund 20 Wanderer zur 62. Zwetschkuchenwanderung am Bahnhof in Freden.

Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Nicole Jung machten sich die Wanderer bei sehr schönem Wander-Wetter auf den Weg.

Bruno Henke hatte die Wanderung geplant und führte die Gruppe über den Radweg nach Schildhorst und weiter durch den Wald auf den Kleinen Eichberg.

Nach einer kurzen Rast machten sich die Wanderer auf den weiteren Weg über Klump und der unteren Teichmühle zum Mittelberg in Richtung Reiherst.

Von dort ging es weiter in das Vereinshaus der TG.

Nicole Jung und Simone Bause hatten im Vereinshaus die Kaffeetafel sehr schön vorbereitet, sodass es sich die Wanderer nach diesen 11 Kilometern gut gehen lassen konnten.

Bei Kaffee, Zwetschkuchen, Schmalzbrot und anderen Leckereien ließen alle den Nachmittag gemütlich ausklingen und freuen sich auf die nächste Tour in 2025.

Silke Rohmeyer

